

Wir hören uns.



AUDIA

PHEEL - DIE NEUEN PASSGENAUEN IM-OHR-KOPFHÖRER DER AUDIA AKUSTIK GMBH, DIE SICH GENAUSO GUT ANFÜHLEN, WIE SIE KLINGEN.

Sömmerda, Dezember 2015/ Seit 1992 engagiert sich die AUDIA AKUSTIK GMBH als Hersteller für Hörsysteme mit Sitz in Sömmerda / Thüringen für die Versorgung hörgeschädigter Menschen und zählt mit seiner Kompetenz und Fertigungskapazität zu Europas führenden Otoplastiklaboren. Der Betrieb verfügt über mehr als 70 qualifizierte Mitarbeiter, ein modernes Fertigungscenter und Produktions-technik auf dem neuesten Stand der Entwicklung. Aktuell hat AUDIA mit der Spezialisierung auf die drei Kernbereiche Otoplastik, Gehörschutz und In-Ear-Monitoring von sich hören lassen.

Die AUDIA AKUSTIK GMBH präsentierte jüngst seine Neuentwicklung aus dem Bereich Im-Ohr-Kopfhörer während der Fachmesse für Hörakustiker, dem EUHA Kongress in Nürnberg, mit beeindruckendem Feedback der Kunden. PHEEL heißt das neue Produkt – die passgenauen Kopfhörer, die eine erstaunlich natürliche Akustik bieten und dabei den perfekten Sitz im Ohr garantieren. Die individuelle Maßanfertigung erfolgt durch einen Abdruck der Ohren beim Hörakustiker und anschließender Fertigung im digitalen 3D-Druck bei AUDIA. Weiterhin sorgt PHEEL durch ausgewählte

Technikkomponenten für erstklassigen Sound mit bemerkenswerter Geräuschisolierung. Der Frequenzbereich von 20 Hz – 18.000 Hz bei einer Impedanz von $31,5 \Omega$ und eine Außengeräusch-Isolierung bis zu 30 dB sind nur einige Leistungsmerkmale. Ein Mikrofon und Taster zum Telefonieren oder Musik umschalten /starten /stoppen ist ebenso ein Standard wie der wechselbare Cerumenschutz. Natürlich spielt auch die Optik und der Preis eine Rolle. PHEEL ist in 7 verschiedenen Farben und zu einem richtig guten Preis erhältlich und durch die ausgezeichneten Eigenschaften für viele Lebenssituationen und alle Altersgruppen einfach perfekt! Ob beim Sport, in öffentlichen Verkehrsmitteln oder Einrichtungen, am Arbeitsplatz oder zu Hause am Rechner, gerade auch für Gamer – PHEEL verschafft das Gefühl, Klang ohne Kompromisse erleben zu dürfen. „**Du fühlst und hörst, dass sie nur für dich gemacht sind.**“ – ist daher der passende Claim der neuen Im-Ohr-Kopfhörer.

Ab Januar 2016 ist PHEEL beim Hörakustiker erhältlich. Verfolgen Sie weitere News und Informationen zur Bestellung direkt unter:
www.audia-akustik.de



AUDIA

AUDIA AKUSTIK GMBH
Franz-Mehring-Straße 13
99610 Sömmerda

✉ (03634) 693-0
☎ (03634) 693-133

@ info@audia-akustik.de
🌐 www.audia-akustik.de

Pressekontakt:
Anja Cornarius
✉ (03634) 693-122
✉ a.cornarius@audia-akustik.de